

Solicitará el Congreso reasignar presupuesto

Ángeles Ocampo

Jaimé García Alcocer, coordinador de la fracción del PRI en el Congreso Local, advirtió que reasignarán las partidas presupuestales presentadas por el Poder Ejecutivo. Mientras, José Luis Aguilera, coordinador de Convergencia, exhortó a los diputados del Congreso local para formar un bloque en contra del presupuesto que entregó el Poder Ejecutivo al Legislativo.

"Estamos buscando también que se vuelvan a presupuestar los 2 mil 300 millones de pesos que sobraron para el 2005. Cuando se presupuesten para el año próximo podríamos entonces decir que hay recurso para la obra pública y de lo que se proponía de la obra pública para este año, se puede presupuestar para la educación, salud, o para otro tipo de rubros", advirtió al diputado priista Jaimé García Alcocer.

Señaló que es una tarea no fácil, que se tiene que consensar y que lo que se le incrementa a uno se le tendrá que descontar a otro rubro.

"Tendremos que ser muy meticulosos, apoyar la educación, apoyar a un gasto verdaderamente social y los capetichos administrativos, ese gran gasto en publicidad, tendrá que disminuir", puntualizó.

Con respecto a los gastos personales que el Poder Ejecutivo asigna a sus dependencias, el diputado Jaimé García señaló que las partidas y los rubros que menciona el Ejecutivo en su presupuesto, son gastos personales y gastos generales.

"Lo que estamos pidiendo es que se nos desglose qué implica una cosa y qué im-

PROPUESTA DE PRESUPUESTO

\$8,768,201,856

• PODER EJECUTIVO

\$238,166,998

• PODER JUDICIAL

\$177,595,917

• PODER LEGISLATIVO

\$91,100,000

• IEQ

\$672,746,347

• UAQ

\$18,120,406

• CNDH

\$13,369,948

• TRIBUNAL DE LO

CONTENCIOSO

Y ADMINISTRATIVO

plica la otra, y ver dónde es necesario invertir recurso público y dónde no".

Por su parte el diputado José Luis Aguilera en sesión de Pleno, del Congreso local, en la etapa de asuntos generales, subió al estrado para exhortar a los diputados integrantes de la Comisión de Planeación y Presupuesto para que inviten a todos los legisladores a analizar el presupuesto del 2006.

1/9 DIC 05/AM

Va por diputación exdirigente del PAN

SAN JUAN DEL RÍO

Anunció en conferencia de prensa Roberto Jiménez Salinas, que tendrá que ganarse la confianza de los miembros del blanquiazul

GUILLERMO CONTRERAS

El ex presidente del comité municipal del Partido Acción Nacional (PAN) en San Juan del Río, Roberto Jiménez Salinas, anunció en conferencia de prensa sus intenciones de buscar la novena diputación local para los comicios electorales del siguiente año; el ahora militante y ciudadano panista (como se autodescribió) señaló que ésta es la primera vez que pretende el puesto de elección popular y asegura que al interior de su institución política hay muchos otros interesados en el cargo, por lo cual refirió, se prepara primero para ganarse la confianza de los miembros del blanquiazul y una vez sien-

do electo, buscar la victoria para su partido.

Algunos de los puntos en los cuales dijo, está interesado trabajar, es en el sector agropecuario, para lo cual estará bajando recorridos de diferentes niveles, en beneficio de esta tierra de palomas.

Jiménez Salinas señaló: "Estoy dispuesto a pagar el precio por lo que se tenga que ver... al interior del partido vienen muchos compañeros que quieren ser diputados, tal vez yo quede, tal vez ellos, no lo sé (...) yo voy con la clara intención de que puedo perder y no me va a doler, esto es un mensaje educativo para el partido, que el PAN volteé al sector agropecuario."

Así mismo señaló ser un Panista de toda la vida que surgió del sector agropecuario y que tiene mucha fe en los jóvenes.

Finalmente concluyó con una fuerte crítica en contra de Gregorio López, actual diputado por el noveno distrito, de quien dijo desconocer el trabajo que ha realizado en la legislatura, así mismo señaló que Pedro Mondragón (Legislador por

el décimo distrito) aunque también pertenece al campo, tiene una visión fatalista del mismo, generando en los productores un pesimismo para el mejoramiento del sector.



Roberto Jiménez Salinas ex presidente PAN.

C/9 DIC 05 / 2M

Sin respaldo del PAN candidato en Toluimán

TOLUIMÁN

JORGE A. B. ESPINA

Ni el candidato, ni el partido Acción Nacional resultaron fortalecidos ni unificados después de la contienda electoral interna en Toluimán, reconoció Gumersindo Reséndiz Morales, candidato electo en la convención municipal de este instituto político, al aceptar que ser un candidato electo por sólo 46 de 73 delegados numerarios inscritos y 140 votos probables, no representa contar con el respaldo total de los panistas de Toluimán.

Reséndiz Morales, reconoció que lo primero por hacer en este campo de espera para el inicio de la campaña proselitista abierta para el proceso constitucional electoral, será trabajar en la unificación del partido y sus miembros activos, adelantó que en una reunión en corto, convino con Martín Jiménez Ramos, ex candidato



Gumersindo Reséndiz Morales, candidato del PAN.

y a su candidato Gumersindo Reséndiz Morales.

"Hemos platicado con el compañero Martín y él está en que se va a sumar al trabajo, obviamente las condiciones no se le dieron en esta asamblea, pero bueno, el trabajo del PAN sigue, el trabajo del PAN, no es esta elección y yo creo que también los compañeros panistas tendrán que entenderlo".

El candidato de Acción Nacional reconoció que la constitucional, no será una contienda fácil por lo que el trabajo de convencimiento lo habrá de realizar de manera intensa por las 63 comunidades rurales de Toluimán.

Gumersindo Reséndiz, todavía coordinador de asesores de la bancada panista en el Congreso del Estado, coadyuvó en que logrará unificar a los panistas y trabajar en conjunto a favor de este instituto político.

externo del PAN

que estuvo cerca de ganar la Presidencia Municipal en el 2003, quien aseguró está de acuerdo en sumarse al trabajo y atraer a sus seguidores con el objetivo de fortalecer a Acción Nacional

Han sido "ratoneros" gobiernos panistas: GN

SAN JUAN DEL RÍO

En concreto han sido 12 años perdidos, sin visión, dijo Gustavo Nieto al referirse a los gobiernos panistas en el municipio

GUILLERMO CONTRERAS

Los gobiernos que ofreció el Partido Acción Nacional (PAN) para San Juan del Río, fueron "ratoneros", sin visión y en general se concretan a 12 años perdidos en donde hubo muy poco crecimiento económico, así lo manifestó el aspirante por el Revolucionario Institucional Gustavo Nieto Chávez, quien dijo tener la seguridad de que, independientemente de la persona que quede como candidato del PRI, tendrá el respaldo de una institución política que se ha fortalecido en su militancia y que actualmente se encuentra más unida que nunca.

El también empresario que la actual administración ha visto difícil, tomando cuenta que ha tenido que subsanar los problemas generados por la actual administración, por lo cual pidió comprensión para la alcalde Astrucanda López Salas, quien antes de establecer al municipio hecho un papel sobresaliente, ya ha requerido de tiempo para que se concrete y que en este último año cuando se verán los resultados.

Nieto Chávez dijo: "En caso de llegar a ser el candidato del PRI estaremos disminuyendo el gas que estamos inyectando al gas que tenemos, porque hay que incrementar el dinero en las obras pero no nada más con eso, hay que salir a buscar los recursos con las diferentes dependencias tanto estatales y federales, para bajar recursos útiles para San Juan del Río, que es lo que se requiere; no hay que quedarnos aquí encerrados, tendremos visión de ir tocando puertas... No podemos trabajar con 30 millones de pesos para obra pública".

Finalmente dijo que en los diversos recorridos que ha hecho en comunidades y colonias, ha habido un crecimiento modesto.

C/9 DIC 05 / 1M

C/9 DIC 05 / 1M

"SÍ, ME SIENTO CONFIADO PARA EL PROCESO DE ELECCIÓN"

El candidato del PAN a la Alcaldía de El Marqués, Enrique Vega Carriles, dijo que se unirá a la tregua navideña que hará la dirigencia estatal

ANGÉLICA CAMACHO

Tus señalar que se siente confiado para las próximas elecciones en las que se elegirá al candidato a la Alcaldía de El Marqués. Enrique Vega Carriles, candidato panista, dijo que si entrará a la tregua navideña como lo ha hecho la dirigencia estatal.

En este sentido dijo que aunque el PRI diga que está fortalecido en el municipio, y que no reconozca el trabajo de la actual administración, él se siente confiado para los comicios venideros, y esto no quiere decir que menos parece a los demás candidatos ni los minimiza.

Por otro lado, dijo que en su personal punto de vista el trabajo del actual Presidente Municipal ha sido bueno, aunque quizá quieran los ciudadanos un poco más de acercamiento.

En otro momento, se refirió a los ejes que rigen su plan de trabajo entre los que destacan el desarrollo humano, el cultural, el inculcar valores a los niños y a la familia y a desarrollar en mayor medida la cultura deportiva.

En cuanto a las carencias que existen en El Marqués dijo que con la administración actual el municipio se ha posicionado y la gente en el estado ya lo ubica y eso ha permitido su desarrollo urbano y económico.

Más adelante señaló que dará continuidad a las obras pendientes que dejará la actual

Presidencia Municipal y precisó que su relación con el Alcalde es buena.

salimos temprano, creo que somos el primer candidato de todos los partidos de El Marqués por parte del PAN y tenemos que ponernos a trabajar inmediatamente.

AC.-Además empiezan los díes y directes que si son candidatos cómo esto podría darle alguna ventaja al PRI en el caso de que tenga un candidato fuerte

EV.-El gobierno municipal ha trabajado bien para mi gusto y ha trabajado bien porque se están dando las obras, el desarrollo del municipio y era un municipio que casi anteriormente no se conocía, se hay posicionado el municipio en el Estado y hay una portecita de gente como se dice que a lo mejor están queriendo un poquito de acercamiento con el gobierno y eran lo que nos han manifestado en muchas campañas y se que es una de las prioridades de la gente en El Marqués, que el candidato cuando somos candidatos cuando estamos visitándolos casa por casa llegamos con una sonrisa y quieren que sigamos así y haya esa comunicación con los candidatos, en el caso de José Gómez le toco un gobierno muy difícil le toco una salida de un gobierno de una transición, una consolidación.

El Marqués, algún riesgo que existe latente en el caso de El Marqués como lo ve

EV.-Bueno yo tengo mucha confianza en el trabajo que hemos hecho, de la cercanía que hemos tenido con la gente y bueno a cualquier partido tiene su derecho tiene su manera de trabajar y ahora si cosas de cada uno de ellos y de cómo vea las expectativas en El Marqués y yo en mi caso particular las veo muy viables, veo a la gente muy entusiasmada, veo que tenemos muy buena red, relación con los liderazgos y que conocemos las necesidades perfectamente.

AC.-Se siente confiado de este procedimiento en que se elegirá próximo alcalde

EV.-Yo me siento confiado, definitivamente sí sin menospreciar y minimizar a los demás candidatos, tenemos que trabajar muy duro.

AC.-Enrique Vega cuáles son los proyectos que digo usted ya está trabajando

EV.-Como eje rector de la propuesta que llevamos a la ciudadanía es el desarrollo humano integral, eso es a lo que le vamos apostar al desarrollo humano en todos los aspectos, en el desarrollo cultural, financiero, etc., queremos llegar a fortalecer lo que es el núcleo familiar lo que es desde algún terreno que partir si queremos desarrollar a la persona humana

tenemos que irnos principalmente lo que es la familia, tenemos que trabajar mucho en valores con los niños, con la familia, con toda la sociedad, otra de las cosas es el deporte meter infraestructura deportiva.

AC.-Hay muchas carencias en el Marqués como la hay en muchos municipios, el caso del desagüe que no es suficiente, tuberías,

cuál es la prioridad para usted en caso en su propuesta que tendrá que integrarla

EV.-Ese aspecto definitivamente lo tenemos que hacer que es el desarrollo municipal, todo gobierno tiene que afogar sus pilas, tiene que dar los servicios básicos, las comunicaciones que se están dando, la comunicación es vital en este caso para el desarrollo de todas las comunidades, esa es una labor que tengo que hacer ya porque se tiene que hacer porque esa es la función de un alcalde, de llegar y fortalecer el desarrollo, nos competen pero podemos gestionar y podemos entablar relación con la CEA etc.

AC.-Cuál es su relación con el alcalde José Gómez

EV.-Es muy buena, es muy cordial.

AC.-De momento usted tiene detectado alguna cosa que se tenga que modificar

EV.-No, no lo único que yo detecto que se pueda modificar o ampliar es la cercanía con el ciudadano.

AC.-En El Marqués los panistas están unidos

EV.-Si estamos unidos, afortunadamente yo salí de mi convención a pesar de ser candidato único todavía tuve que someterme a votación de los panistas y había inconformidades a lo mejor en la plaza, en que este no me gusta este para regidor o me gusta este otro y entonces tuve que salir de un proceso de votación, afortunadamente saque 39% de la votación.

AC.- Usted va a ser esta tregua navideña

EV.-Si, si la voy hacer también por sugerencia de nuestro comité estatal la vamos hacer definitivamente yo creo que soy también días de reflexión, de la familia, debe de estar en la casa y lo vamos a respetar.

C / 9 DIC 05 / SA

No habrá operación cicatriz; el PAN sigue unido: Arévalo

El Delegado municipal panista anticipa que su abanderado comenzará a trabajar en su campaña a partir del 2006, con la unidad de fuerzas y la firme intención de ganar las elecciones en la ciudad

ANA SORIA

Después de la convención panista en donde Manuel González Valle fue electo como abanderado oficial de Acción Nacional para la contienda por la alcaldía capitalina, el partido sigue unido por lo que no habrá "operación cicatriz" sostuvo el delegado del PAN Municipal, Alfredo Arévalo.

"No va a haber operación cicatriz, porque no hubo herida. El PAN está fuerte y unido y con mucha presión para enfrentar las siguientes contiendas externas de julio de 2006".

En vísperas de lo que será la campaña constitucional de Manuel González Valle para esta contienda por el Gobierno Municipal de Querétaro, el delegado anticipó que comenzarán a trabajar en ella a partir del siguiente año, en el mismo tenor de unidad de fuerzas con la firme intención de ganar las elecciones en la ciudad.

"Pues empezará ya el año que entra definitivamente en el mes de enero febrero y ya esperamos la fecha oficial para la apertura de la campaña que será seguramente en el mes de marzo".



Alfredo Arévalo, delegado municipal del PAN.

C/ 9 DIC 05 / 12

Apoyará a González Valle "mercadotecnia" gubernamental: PRD

GUADALUPE ROJAS

El candidato de Acción Nacional para la alcaldía de Querétaro Manuel González Valle, no es un concendiente fácil para el PRD aseguró el dirigente del Comité Estatal del Sol Azteca, esto debido a la mercadotecnia que se va aplicar al mismo.

En entrevista Pablo González Loyola dijo que Manuel González Valle pertenece al grupo hegemónico que gobierna la entidad por lo que no será fácil ya que se enfrentaran a una "maquinaria de mercadotecnia" como la llamó.

"No definitivamente no la tenemos fácil solo nos enfrentamos a grupos con poder económico, que le van a invertir mucho dinero, no tenemos una legislación electoral que controle el dinero en la política electoral nos enfrentamos que tiene la

hegemonía y el poder en el partido Acción Nacional no está fácil".

Asimismo el perredista dijo que a su parecer González Valle no conoce las necesidades de las comunidades marginadas ya que no ha vivido esta situación.

"Pues un candidato que representa un mismo tipo de gobierno que ha tenido Acción Nacional, a nosotros nos parece que es un candidato joven, un candidato que se ha identificado con grupos ciles de Querétaro, no creo que sea una persona que conozca las necesidades de los grupos sociales más marginados de la ciudad de Querétaro, porque el no ha tenido esa situación, esa condición".

Sin embargo comentó que esto no significa que el PRD no tenga posibilidades de ganar con el proyecto que presentan a la ciudadanía.

C/ 9 DIC 05 / 12

"Trunca" Acción Nacional EL PASO DE LA MUJER: PRI

Jesús Rodríguez señaló que en el tricolor tienen "afortunadamente", gracias a la sabiduría de la militancia, la disposición estatutaria de que cuando menos el 50% de los cargos de elección sean para la mujer

GUADALUPE ROJAS

"Acción Nacional le cerró el paso a la mujer" expresó el dirigente del Comité Ejecutivo Estatal del Tricolor Jesús Rodríguez, al referirse a las pasadas contiendas del PAN en donde salió vencedor Manuel González Valle como candidato por parte de este organismo político a la alcaldía de Querétaro, teniendo mayoría el panista sobre Guadalupe Murguía Gutiérrez.

En entrevista el priista precisó que afortunadamente el tricolor tendrá una participación de mujeres cuando menos del 50%.

"Acción Nacional le cerró el paso a la mujer, nosotros en el partido tenemos afortunadamente gracias a la sabiduría de la militancia la disposición estatutaria de cuando menos el 50% de los cargos de elección en cuanto señala en los estatutos cuando menos en el estado, las representaciones y las suplencias estará presente la mujer y también cuando menos el 30% de los jóvenes".

Con relación a la propuesta del Partido Revolucionario Institucional hacia la rectora de la Máxima Casa de Estudios Dolores Cabrera Muñoz aseguró que una vez concluida su gestión se podrá precisar más en la posibilidad de que la maestra los represente en la candidatura a la alcaldía de Querétaro.



Jesús Rodríguez Hernández, dirigente estatal del PRI.

C/ 9 DIC 05 / 12

Desecha PRD aliarse con PRI y PVEM

Pablo González Loyola informó que el Partido de la Revolución Democrática aprobó en definitivo llevar a cabo una coalición sólo con Convergencia y el PT

GUADALUPE ROJAS

En la agenda del Comité Ejecutivo Estatal del Sol Azteca Pablo González Loyola, dio a conocer que esta mañana a las pocas horas de la media noche el pleno del IV Consejo Nacional de este organismo decidió aprobar en definitivo llevar a cabo una coalición entre el PRD, Convergencia y el PT siendo las únicas organizaciones políticas con las que se podrá llevar a cabo una alianza, dejando descartado al Tricolor y el Partido Verde Ecologista de México.

Por lo que en rueda de prensa el petrocero dijo que la alianza encabezada por el partido de la Revolución Democrática será bajo el nombre "Por el Bien de Todos", derivado de esta el Comité Ejecutivo Estatal promoverá con las direcciones estatales de los partidos del Trabajo y Convergencia para dar cumplimiento a los acuerdos nacionales.

González

Loyola comentó que la rectoría de la Universidad Autónoma de Querétaro tendrá que tomar una decisión de ser o no quien acepta la invitación para su candidatura, "el día de ayer poco antes de la media noche, en ese sentido pues la candidatura de la maestra Dolores Cabrera pues ella ya tendría que decidir a quien le acepta la invitación, independientemente de que sea una buena candidatura ciudadana".

Asimismo agregó que sólo faltaría una pública más para saber la decisión de la muestra, sin embargo resaltó que la fecha la tendrá que poner Dolores Cabrera.



Pablo González Loyola, dirigente estatal del PRD.

Busca exdirigente de Convergencia partido

Lino Velázquez quiere pertenecer a las filas de Nueva Alianza y dijo contar con el apoyo de cientos de sanjuanenses

GUILLERMO CONTRERAS

Lino Velázquez, ex-presidente local de

Convergencia, aseguró que su salida del partido Naranja, lejos de disminuir sus fuerzas, lo ha fortalecido y ahora estará buscando una oportunidad como militante al interior de la nueva institución política denominada Partido de la Nueva Alianza, para lo cual aseguró contar con el apoyo de cientos de

sanjuanenses, que al igual que él, están cansados de los malos políticos que a través de los años, han gobernado esta tierra de palomas.

El también empresario, agradeció el apoyo recibido por Convergencia y aseguró que no echará en saco roto las experiencias y conocimientos adquiridos en el partido que lo quitó de su cargo, cuando fue relacionado en la manifestación que se hizo al término del segundo informe de actividades de la alcaldesa.

El político aseguró: "Una de las buenas experiencias que tuve en Convergencia, es el contacto con las gentes de nuestras comunidades y abundamos más en la plática con ellos y fue más

de contacto directo con la ciudadanía; agradecemos mucho al comité estatal el que nos diera esa oportunidad (...) Me registré en el Partido de la Nueva Alianza; vamos a trabajar en ese partido y lo vamos a hacer grande, tenemos un compromiso, San Juan del Río está esperando una tercera opción y esa será La Nueva Alianza."

Finalmente señaló que a él le interesaría un puesto de elección popular en donde fuera promovido por una nueva institución política, sin embargo señaló que esa decisión no la estará tomando él sino el comité en su conjunto, para lo cual habrá que esperar los tiempos políticos, para sumarse al esfuerzo y aportar su fuerza política.



Lino Velázquez, ex-presidente Convergencia.

C/9 DIC 05/3M

Espera PRI incrementar padrón de militantes



debido a las jornadas comunitarias, esperan la inscripción de personas

Informó Orlando Muñoz Flores, presidente del PRI que

JORGE A. R. ESPITA

Mil ciudadanos cadereytenses prevé inscribir en su pa-

drón de militantes el Partido Revolucionario Institucional, antes de que concluya este 2005, declaró Orlando Muñoz Flores, presidente del comité PRI en Cadereyta de Méxites.

El dirigente informó que hasta hoy son más de 990 los priistas que integran la membresía de este instituto político "esperamos lograr con algunas organizaciones de posadas, algunas organizaciones de llevarle a los nuestros algún tipo de bienestar, alguna forma de diversión y bueno también nos llevamos nuestra máquina credencializadora, esperamos superar la barrera de los mil ciudadanos cadereytenses cerrando el año de diciembre".

Detalló que hasta hoy a través de las jornadas comunitarias, en las que los priistas han llevado a las 168 comunidades rurales, servicios gratuitos de ase-

oría jurídica, consultas médicas, servicios de asesoría y gestoría para diferentes trámites oficiales, consulta de médicos especializados en oftalmología, medicina en general, y odontología, se ha llevado a estos puntos la máquina credencializadora y durante el mes de noviembre se logró expedir cerca de 200 credenciales a igual número de nuevos militantes priistas.

El revolucionario institucional agregó no es un partido político que trabaje, como otros, sólo durante los periodos previos a elecciones, ya que su labor social y de gestoría, afirmó es permanente y atiende de manera cercana a la población, a través de sus seccionales y estructura territorial.

Por lo anterior, esperan que las organizaciones y las personas quieran pertenecer a este instituto político.



Orlando Muñoz Flores, presidente del PRI.

C/9 DIC 05/11

C/9 DIC 05/2M

Reviven polémica sobre municipalización

LUIS ARMANDO CAMPERO

Una vez más, el grupo parlamentario del PRI en el Congreso del estado intentará revivir la polémica de convertir a la delegación de Santa Rosa Jáuregui en el municipio número 19 del estado.

La propuesta fue hecha ayer en el Pleno de la Legislatura, por el diputado Hugo Cabrera Ruiz, quien señaló que una vez llevados a cabo y analizados los estudios de factibilidad para la creación de un nuevo municipio, se considera procedente la creación de un nuevo Municipio que tenga como cabecera a Santa Rosa Jáuregui.

Precisó que para crear un municipio es indispensable que se contare con una pobla-

ción mayor a veinticinco mil habitantes, que la zona dispusiera de los recursos y medios necesarios para cubrir las erogaciones que demande la administración pública municipal, y que contara con los servicios públicos municipales suficientes para la satisfacción de las necesidades de la comunidad, en donde se pretende erigir el nuevo municipio.

Recordó que en algún momento la actual delegación de Santa Rosa Jáuregui tuvo el carácter de municipio en el año de 1820, siendo un elemento más que ha aportado la población que habita en la demarcación territorial de dicha Delegación.

Ante ello, propuso una reforma a la Cons-

titución del Estado, para que Santa Rosa sea incorporada como el municipio número 19, mismo que estará conformado por las comunidades de Santa Rosa Jáuregui, La Huerta, El Salto, El Macraño, El Nabo, Tinajas, La Puerta de Santiaguillo, Las Piletas, El Rincón, El Tajo, El Saucito, La Cañada, Acequia Blanca, Buenavista, Casa Blanca, Cerro Colorado, Corea, La Estacada, La Estancia de la Rocnera, La Golera, La Morja, El Herrero, Jalisco, Jofrito, Juriquilla, Llano de la Rochera, Montenegro, La Palma, Palo Alto, Pie de Gallo, Pintillo, Pinto, Presta de San Antonio, Provincia Juriquilla, Puerto de Aguirre, Rancho Largo, San Isidro Buenavista, San Isidro

el Viejo, San José Buenavista, San Miguelito, Santa Catarina, La Solera, La Vascolla, Charape de los Palones, Charape de la Joya, La Barrieta, La Carbonera, Cerro de la Cruz, Estancia de Palo Dulce, La Joya, Loma del Chino, La Luz, Ojo de Agua, Presa de Becerra, Provincia Juriquilla y Rincón de Ojo de Agua.

Indicó Cabrera Ruiz que el municipio de Santa Rosa Jáuregui tendrá una superficie aproximada de 276,373 kilómetros cuadrados, y entrará en funciones, de ser aprobada la iniciativa, a partir del 1º de octubre del año 2008.

DQ/ 9 DIC 05/1A

Quieren "ir solos con Dolores"

Niega PVEM acercamiento para establecer una alianza

Niega el Partido Verde Ecologista del Municipio de Querétaro que haya algún tipo de acercamiento con cualquier otro partido para establecer alguna alianza que proponga a la rectora Dolores Cabrera como su candidata para la alcaldía de la capital del estado.

De hecho, su dirigente municipal, Víctor Banda Quevedo, aseguró que las pláticas con la titular rectora de la Universidad Autónoma de Querétaro van muy avanzadas.

Señaló que es interés de su partido "ir solos con Dolores", pues están seguros de que el triunfo estaría asegurado con ella como abanderada del Partido Verde Ecologista.

Aclaró el dirigente ecologista que son mentiras todas esas rumores que se han verificado a través de los medios de comunicación y todas las columnas de carácter personal que han manifestado algunos personajes de la vida política en el estado y municipio de Querétaro.

"Por el momento y hasta el día de hoy, no se han entablado pláticas o negociaciones con ningún partido político en la entidad", precisó Banda Quevedo que el Comité Ejecutivo Municipal del Partido Verde Ecologista de México es la única instancia competente para realizar alguna alianza con algún otro partido político, en lo que concierne al municipio de Querétaro.

Indicó asimismo que están en espera de la respuesta que tome Dolores Cabrera, en relación a la invitación formal que le hicieron el pasado 16 de noviembre, para que abandere al Verde Ecologista como candidata a la presidencia municipal de Querétaro.

Afirmó que confían que la respuesta de la maestra será favorable, en razón de las pláticas sostenidas, ya que el interés de ella y del partido es verdaderamente trabajar para hacer un Querétaro mejor.

DQ/ 9 DIC 05/1A